

Fachinformationen Soziales und Gesundheit, Donnerstag, 16. Oktober 2014

## HePAS: Unterstützung bei der Beschäftigung schwerbehinderter Menschen



Das Hessische Ministerium für Soziales und Integration sowie der Landeswohlfahrtsverband Hessen haben das "Hessische Perspektivprogramm zur Verbesserung der Arbeitsmarktchancen schwerbehinderter Menschen" (HePAS) aufgelegt.

Ziel des Programms ist es, schwerbehinderte Menschen in ein dauerhaftes Beschäftigungsverhältnis zu vermitteln. Gefördert werden beispielsweise freiwillige Praktika und sozialversicherungspflichtige Probebeschäftigungen. Auch für die Besetzung eines Ausbildungs- oder Arbeitsplatzes mit einem schwerbehinderten Menschen werden Prämien bereitgestellt. Noch bis zum 31.12.2016 stellt das Integrationsamt für Maßnahmen und Einstellungen insgesamt 30 Millionen Euro aus der Ausgleichsabgabe bereit.

Weitere Informationen: [Integrationsamt Hessen](#)